

## スピリットアップ事業 陶芸体験を行いました

10月31日（火）笠間市にある大津晃窯にて陶芸体験を行いました。

午前中は、陶芸の材料になる土などがある地層の巡検や笠間市稲田にある「石の百年館」の見学をしました。地学などで学習した内容に絡めた説明に生徒たちは熱心に聞き入り、初めての巡検を楽しんでいるようでした。石の百年館では、こんなに様々な石が県内にあることに驚きながらも、「自分の気に入った石を撮影しよう！」というミッションに、一生懸命にスマホで撮影をしていました。

午後はいよいよ陶芸体験を行いました。34人中陶芸を体験したことのある生徒はわずか1名で、皆陶芸は初挑戦でした。500gの土でコップや湯呑、小皿が作れるということで、講師の先生の説明を聞きながら、自分の作品を決め、3グループに分かれろくろでの陶芸を体験しました。「tiktokで陶芸の動画を見ていたが、見るのとやるのでは全然違って、思ったよりも難しい！でもとっても楽しかった」と感想を述べている生徒もいました。講師の先生に助けられながら、全員自分の作品を完成することができました。乾燥後、焼成まで2か月ほどかかるということで、作品の到着が待ち遠しいです。



滝野不動堂とカルスト地形



北山公園付近の友部層



ろくろでの陶芸体験